

Strasbourg, le 10 avril 2018
8 h 50

Intervention en cours Bateau de croisière échoué sur le Rhin à Beinheim

3 h 56 : Appel au CTA

Nombre de sapeurs-pompiers engagés : 26
Le bateau-pompe Europa 1 est mobilisé.

Un bateau de croisière allemand, le « Rhein Prinzessin », s'est retrouvé bloqué sur un épi au niveau de la proue, pas de voie d'eau. 148 personnes sont à bord dont 37 membres d'équipage, aucun blessé n'est à déplorer.

La position du bateau n'entrave pas la navigation.

L'évacuation du bateau est en cours par Europa 1, 3 allers-retours seront nécessaires pour évacuer l'ensemble des passagers, ces derniers seront débarqués du côté allemand à Pfittersdorf. L'évacuation est sécurisée par 3 embarcations du SDIS 67.

Le remorquage pourra débuter dès que l'ensemble des passagers sera évacué.

L'opération sera de longue durée.



Photos : © SDIS 67

Contact presse :
Bureau communication
03 90 20 70 48
communication@sdis67.com